

Solano

11 de mayo de 1952

Sr. Presidente de la  
Institución "Fernando el Católico"  
MANOZA

Muy Ilustre Señor:

Contesto a su carta del 7 del actual, en que me transmite el acuerdo del Consejo de esta Institución, celebrado el 30 del pasado, relativo a la oferta, que en nombre del Prof. Antonio Numen de Armas y en el mío propio, le formulé para que esa Institución se encargara de la edición del "ITINERARIO DE LOS REYES CATÓLICOS" que ambos hemos promovido.

Al objeto de que consideren las posibilidades editoriales, les remito las cuartillas 199 a 231 de tal "Itinerario", correspondientes al año 1485. En conjunto forman el cuerpo de la obra 1173 cuartillas, a las que habrá que agregar un prólogo o una introducción de páginas, un capítulo en que yo resumiré el itinerario de don Fernando desde su nacimiento a 1479, algunos comentarios intercalados sobre hechos notables acaecidos en los días reseñados y algunas notas a pie de página. Todo ello se redactará en el momento de recibir la seguridad de la edición y en un plazo máximo de tres o cuatro meses.

La importancia del presente Itinerario radica, más que en el hecho de establecer la cronología fernandina, en la posibilidad del investigador de orientarse en la selva de la documentación que de aquél monarca se conserva en el Archivo de la Corona de Aragón.

Prescindiendo del apoyo que esa Institución pueda recibir del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, a cuya finalidad nos brindemos a contribuir, le recuerdo una vez más que en la cuestión de derechos de autor, estimada en 50.000 Pesetas sólo nos interesa tratar con esa Institución, a base de su concepción en la fecha que se convendría en el momento oportuno.

Le encarezco la devolución de las cuartillas en cuanto se hayan servido de ellas. Ni que decir tiene que puede aprovecharse el espacio adoptando un tipo de impresión conveniente.

Dándole las gracias por su atención, se reitera de Vd.  
su buen amigo,